

PNT

● ANTOFAGASTA Visión cristiana del hombre y del mundo

Perpetúan la memoria del doctor A. Rendic

AAAD
6462

ANTOFAGASTA (Yuri Rojo).- La capital de la II Región ha experimentado tal desarrollo económico en los últimos años, que se ha visto reflejado en una gran explosión demográfica. La bonanza financiera y el aumento significativo de la población también se ha traducido en una mayor demanda educacional.

PARA RESPONDER al desafío permanente de elevar la calidad de la enseñanza, se presenta a la comunidad una propuesta educativa con visión de futuro: el Colegio "Antonio Rendic", cuya construcción demandará la inversión de más de 1.000 millones de pesos.

Este establecimiento parti-

Invierten más de mil millones de pesos en nuevo edificio para colegio que lleva nombre del destacado médico antofagastino

cular científico-humanista, de modernas líneas arquitectónicas, estará emplazado en terrenos cercanos a la Universidad de Antofagasta, Coloso bajo y Jardines del Sur. Contará con infraestructura fun-

cional de primer nivel al servicio de los alumnos.

El colegio se halla en construcción. El término de las obras está previsto para la primera semana de febrero. Las nuevas dependencias serán inauguradas al inicio del año escolar 1997.

ESTE PLANTEL fundamenta su acción educadora en una concepción cristiana del hombre y del mundo.

Los principios pedagógicos que lo sustentan son aceptar las diferencias individuales, educar para fomentar la socialización, respetar las individualidades, propiciar la actividad creadora y educar para una enseñanza permanente y sistemática.

269



GESTOR Carlos Figueroa.

VASTA OBRA SOCIAL

Este nuevo colegio debe su nombre al insigne hombre público, "médico de los pobres" y "apóstol de los humildes", el doctor Antonio Rendic Ivanovic (1896-1993), quien, pese a que nació en tierras croatas, siempre llevó en su corazón a Chile y a su Antofagasta querida. Para este hombre público no hacen falta exposiciones ni recuerdos, porque dejó sus huellas en la ciencia y el amor por los desvalidos. Su obra quedó plasmada en el puerto de Antofagasta, en el Norte Grande. El desierto inspiró al doctor Antonio Rendic para escribir sus poesías y calmar el dolor del enfermo. Su profundo sentido cristiano de vida y sensibilidad (escribió más de 40 obras literarias bajo el seudónimo de Ivo Sarge) recibieron reconocimiento nacional e internacional. Fue autor de los himnos de Antofagasta, del "Hrvatska Skola San Esteban", del Instituto "Santa María" y del Liceo de Niñas. Carlos Figueroa, integrante del directorio de la Sociedad Magister, uno de los inversionistas más grandes del Colegio Antonio Rendic, informó que el nuevo establecimiento antofagastino impartirá educación prebásica, básica y media, teniendo como fundamento una propuesta curricular moderna, con planes y programas propios, que permitan entregar amplia capacidad de decisión a los alumnos en todos sus niveles, y que puedan elegir y profundizar en las áreas que mejor respondan a sus inquietudes, intereses y actitudes.

Perpetúan la memoria del doctor A. Rendic [artículo] Yuri Rojo.

AUTORÍA

Rojo, Yuri

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Perpetúan la memoria del doctor A. Rendic [artículo] Yuri Rojo.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile